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An fra g e 

der Abgeordneten Dr. FRAUSCHER I Dr. ß~~e(" 
und Genossen 
an den Bundesminister für Verkehr 
betreffend Bericht über die Lage auf dem Gebiet der Umwelt

. hygiene. 

Im Bericht des Bundesministeriums für Soziale Ven/altung 
über die Lage auf dem Gebiete der Umvlel thygiene, wird im 
Absch..nitt IV ItRessortmaßnahmen" angeführt, daß das Bundes
ministerium für Verkehr als Maßnahme, durch die einer Ver-:
schlechterung der Um\'lel tbedingungenim Bereich der Städte 
entgegengewirkt werden soll, die Umstellung der Paketkraft
wagen der Postver\val tung auf solche mit Elektromotoren 
durchgefillll't hat. 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten an den Bundesminister 
~ür Verkehr ~olgende 

An ~r a g e : 

1) Wieviele Paketkraftwagen der Postverwaltung mit Verbrennungs
motor wurden aus dem Verkehr gezo.gen und du.rch Fahr.zeuge mit 

I 

Elektromotor ersetzt? 

,> '. 

2) . Innerhalb welchem' Zeitraumes \vurdedieUJlls.tellungdurchgeführt? 

3) Vlaren auch kostenmäßige Überlegungen für die Umstellung 
maßgebend? 

4) vlurden durch die Umstellung Einsparungen erzielt? 

5) Wenn ja, wie hoch waren diese? 
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